

# MUT ZUR LÜCKE



beweist  
Annika Ernst

Wenn Annika Ernst an Studium denkt, KOMMEN IHR SCHWEISPERLEN... Sie selbst hat die Schauspielschule Charlottenburg in Berlin besucht. Ihre damals härteste Lektion? DIE BALLETSTUNDEN MIT GANZKÖRPERMUSKELKATER. Inzwischen kann die 37-Jährige einiges an Erfahrung in Film und Fernsehen vorweisen. Ihre bisherige Lieblingsrolle war ohne Zweifel ELENA LANGE IN »EINSTEIN« weil SIE EINE TOLLE TOUCHE FRAU IST! Entdeckt wurde die Wahl-Berlinerin übrigens von Til Schweiger. Aus heutiger Sicht denkt sie über ihre Teilnahme an seiner Castingshow Mission Hollywood: » ICH BEREUE NICHTS « Was Annika an ihrem Schauspielkollegen schätzt? Seine LEIDENSCHAFT FÜR FILME und SEINEN HUMOR. Am meisten Inspiration für ihre Arbeit liefert dem Serienstar von »Einstein« und »Beck is back« aber IHRE CINEASTISCHE BEGEISTERUNG... Das Leben als Schauspielerin kann ganz schön stressig sein! Zum Glück hat Annika das perfekte Entspannungsrezept: BELIEGUNG, LAUFEN, ROXEN, YOGA, DIKEN. Doch auch privat ist die gebürtige Schleswigerin gut ausgelastet, schließlich ist sie Mutter einer Tochter. Was die beiden am liebsten gemeinsam machen? BACKEN UND KOCHEN - YUMMY 😊

Egal ob beruflich oder privat, eines ist der Mutter besonders wichtig: Nachhaltigkeit! Mit der Thematik hat sie sich erstmals intensiver befasst, als SIE ALS KIND MIT IHREN ELTERN AUF IHRER ERSTEN ATOMKRAFT-NEIN-DANKE-DEMO WAR. Zu ihrem bewussten Leben gehört auch ihre vegane Ernährungsweise, da ES IHR GUT SCHMECKT UND SIE GLEICHZEITIG GUTES TUN KANN. Daneben verzichtet Annika auf ÜBERMÄßIGEN KONSUM sowie INNEREURO-PÄNISCHE FLÜGE und nutzt stattdessen → DIE BAHN.

Von der Politik wünscht sie sich, dass DER CO<sub>2</sub>-AUSSTOß ANGEMESSEN BETEUERT WIRD.

Was Annika in Sachen Nachhaltigkeit am schwersten fällt? KOMPLETT AUF'S FLIEGEN... denn MANCHE TRAUMSTRÄNDE SIND 1000 WEIT WEG... ZU VERZICHTEN. Allen Studenten, die unsere Erde schützen wollen, rät sie: MACHT JETZT DAS, WAS EUCH MÖGLICH! <sup>MIT</sup> Deine

Annika

**Annika Ernst** wirkte in zahlreichen Fernsehproduktionen wie »Hochzeit in Rom« und »Herzensbrecher – Vater von vier Söhnen« sowie im Kinofilm »Zwei Ohrküken« mit. In der RTL-Anwaltsserie »Beck is back!« spielte sie die Ex-Frau des Hauptdarstellers und in der SAT.1-Serie »Einstein« die Kommissarin Elena Lange. Neben der Schauspielerei engagiert sie sich als Lesebotschafterin, unterstützt die »Be a Mover«-Community von Daimler und ist als Schirmherrin für »HelpAge« tätig, um mehr Aufmerksamkeit für die Bedürfnisse der in Not und Armut lebenden älteren Menschen zu generieren. Demnächst wird Annika in der neuen ZDF-Krimiserie »Blutige Anfänger«, »Friesland« und »SOKO Wien« zu sehen sein. *Mut zur Lücke beweist das nächste Mal: Oliver Mommsen*